



約50人が参加。子どもたちも事故を思い灯籠を作りました。

鎮 32年目の夏に向けて 魂の灯籠流しのために



日航ジャンボ機墜落事故発生日である8月12日の前夜には毎年灯籠流しが行われています。そこで使用する灯籠作りが今年も関係者により行われました。犠牲者へ思いを書く人や、昨年見た灯籠流しの様子を描く人など、それぞれが追悼や安全への思いを表現していました。



児童は生産者の話を食い入るように聞いていました。

地 学校給食から学ぶ地産地消 地元食材、旬の恵みを堪能



神流小学校でナスの生産者らとの交流給食会が行われました。この日の給食は神流地区で作られたナス520本を使った夏野菜カレー。児童は生産者らの話を聞きながら、地元の恵みを味わいました。「すごくおいしい」とおかわりをする児童に生産者からも笑みがこぼれていました。

地域の皆さんに多数参加いただき意見交換が行われました。



問 いじめをなくすために 問題解決に向けて



平成25年度より毎年開催している「いじめ問題解決に向けた教育懇談会」が中学校区ごとに開催されました。教育委員会と学校から問題解決に向けた取り組みの説明の後、参加者はグループに分かれ、子どもたちの現状や取り巻く環境、解決策などについて意見交換を行いました。

ロールプレイでは友達に誘われてもきちんと説得できました。



「パパそれは“窃盗罪”です！ パヤママも悲しむよ」



美九里東小学校で万引き防止教室が行われました。寸劇を交えながら万引きは犯罪であることや罪を犯すことの恐ろしさなどが伝えられ、児童は友達から誘われた時の対応などを考えました。この教室は子どもたちの健全な未来のために市内の多くの学校で行われています。



鬼石夏祭り

鬼石夏祭りが7月15日・16日に開催されました。地区ごとに分かれた5つの屋台が新田坂の駆け上がりや寄り合いで迫力のあるパフォーマンスをみせつけ、訪れた人を魅了しました。

